

Milad ke 85 Pemuda Muhammadiyah, Menggembirakan Dakwah Islam dan Memajukan Indonesia Berkeadilan

Rabu, 03-05-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, JAKARTA -- Genap berumur 85 tahun, Pimpinan Pusat Pemuda Muhammadiyah menggelar Tasyakuran Milad 85 Tahun Pemuda Muhammadiyah dengan mengusung tema "Menggembirakan Dakwah Islam, Memajukan Indonesia Berkeadilan". Kegiatan tersebut berlangsung di Auditorium KH. Ahmad Dahlan Kantor Pimpinan Pusat Muhammadiyah, Menteng Jakarta Pusat pada Selasa (2/5) malam.

Acara yang dihadiri oleh ratusan pengunjung itu, juga dihadiri oleh Ketua Umum Pimpinan Pusat Muhammadiyah Haedar Nashir, Sekretaris Pimpinan Pusat Muhammadiyah Abdul Mu'ti, Ketua Pimpinan Pusat Muhammadiyah Hajriyanto Thohari, Ketua MPR RI Zulkifli Hasan, Taufik Kurniawan Wakil Ketua DPR RI dan para tamu lainnya.

Dahnil Anzar Simanjuntak, Ketua Umum Pimpinan Pusat Pemuda Muhammadiyah menyampaikan dua poin yakni Muhammadiyah harus memelihara watak Muhammadiyah yakni *amar ma'ruf nahi munkar* dan *amar adli nahi zulmi* serta memelihara teologi Al-Ma'un.

"Masalah krusial saat ini di Indonesia adalah tentang keadilan, sehingga kami menyoal tema besar tentang keadilan, agar menjadi renungan bersama," ujar Dahnil.

Sedangkan Teologi Al-Ma'un, lanjut Dahnil, adalah warisan yang diberikan oleh KH Ahmad Dahlan. Pemuda Muhammadiyah selalu berusaha untuk menegakkan nilai tersebut, salah satunya dengan selalu menghargai kaum mustad'afin.

"Pada acara malam ini, sajian yang kami sediakan adalah berasal dari para pedagang kaki lima, ini adalah salah satu bukti bahwa kami ingin para kaum mustad'afin mendapat kesejahteraan," tambahnya.

Dalam kesempatan itu juga, Pemuda Muhammadiyah meluncurkan e-commerce mallmu.com yang merupakan situs belanja yang diharapkan dapat meningkatkan kesejahteraan para pelaku UMKM.

"Kami sangat ingin membangun ekonomi umat, dan mallmu.com adalah satu langkah kami," ungkapnya.

Di akhir launching mallmu.com, ada MoU antara mallmu.com dengan 32 Pimpinan Wilayah Muhammadiyah untuk membangun komitmen dan ghirah untuk bergerilya membangun ekonomi umat. **(nisa)**